

Le président du Venezuela a célébré l'anniversaire la victoire de Cuba à la Baie des Cochons



Caracas, 20 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a célébré la victoire de Cuba il y a 58 ans, quand le peuple mobilisé dans la défense de la Révolution a infligé une défaite cuisante a la Baie des Cochons, à une brigade mercenaire organisée, armée et financée par les États-Unis.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a rappelé qu'en moins de 72 heures, les Cubains ont démontré au monde leur conviction de défendre la souveraineté.

Il a relevé que la bataille livrée par la population de Cuba contre un groupe de 1 500 mercenaires, armée, entraînés et financés par les États-Unis est rappelée comme la première grande défaite militaire de l'impérialisme en Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188865-le-president-du-venezuela-a-celebre-lanniversaire-la-victoire-de-cuba-a-la-baie-des-cochons>



Radio Habana Cuba